

Les entreprises de Haute-Gironde ont fait salon

ÉCONOMIE. Une quarantaine d'entreprises de la Haute-Gironde s'est donnée rendez-vous au château de la citadelle à Bourg pour le deuxième salon Défi entreprises de la Haute-Gironde, organisé par le club d'entreprises Défi. Ateliers, conférences, présentations... ont permis de rendre compte de la diversité des activités et de la dynamique économique locale.



Chaque entreprise avait un stand afin de pouvoir présenter son activité

Photo AG

tion du Club d'entreprises Défi de la Haute-Gironde organisatrice du deuxième salon des entreprises qui a permis à quarante entreprises du territoire de se retrouver le temps d'une journée. Au micro, l'animateur Jean-Noël Caron a permis à chaque entreprise de se présenter, alors que les ateliers et

conférences se sont enchaînés sur des thèmes aussi divers que l'activité touristique, la RSE (raison sociale des entreprises), l'attractivité du territoire, la cybersécurité mais aussi la confiance en soi ou encore « comment soutenir sa stratégie d'entreprises »... Que ce soit entre elles ou bien avec les

visiteurs, l'occasion était parfaite pour que les entreprises fassent connaissance, échangent leurs cartes de visite et s'ouvrent de nouveaux horizons. Toute la journée, les entreprises intéressées ont également pu participer au Défi Pitch. En une minute face caméra, elles ont pu

faire part d'une initiative innovante ou bien de leur meilleure réussite d'entreprise, ensuite soumises à un jury qui a délibéré en fin de journée. David Fontanier de La voix de Bordeaux a remporté le premier prix dans la catégorie projet et Kévin Lambrun, du Super U pour la meilleure réussite d'entreprise. Les vidéos seront ensuite diffusées sur le Facebook du Club Défi pour être soumises au vote du public.

Ce salon a ainsi mélangé business et convivialité grâce à l'implication des membres du Club Défi, chevilles ouvrières de l'organisation qui œuvrent à promouvoir le dynamisme et la diversité des entreprises implantées sur le territoire de la Haute-Gironde et ainsi créer une émulation positive. « Nous sommes contents d'avoir pu nous retrouver autour de l'échange, du partage et de l'information » témoigne la présidente Fatima Suberville. Les idées fusent déjà pour l'organisation de la troisième édition l'année prochaine.

Tout seul, on va plus vite, ensemble on va plus loin... » Ce proverbe africain résume bien l'ambi-